Los regantes quieren llevar un millón de firmas al Congreso de los Diputados en defensa del Trasvase

El Sindicato Central del Tajo-Segura presentará una Iniciativa Legislativa Popular contra el Estatuto de Castilla-La Mancha

M. BUITRAGO MURCIA

Los regantes que dependen del Tajo han pasado a la acción y ayer iniciaron una recogida de firmas para frenar el Estatuto de Castilla-La Mancha y defender la continuidad del Trasvase. El Sindicato Central de Regantes espera alcanzar el millón de firmas para plantear una Iniciativa Legislativa Popular en el Congreso de los Dipu-

tados, donde ya se ha registrado el texto que pretende liquidar este acueducto en el año 2015.

El presidente del Sindicato Central, Francisco del Amor, explicó que se han marcado como objetivo llegar al millón de firmas en el plazo de dos a tres meses, para lo cual realizarán una intensa campaña en la mayoría de municipios de las provincias de Murcia, Alicante y Almería; así como en los comercios y medios de comunicación. Las 80 comunidades de regantes que integran el Sindicato harán lo propio en sus territorios, que suman 147.000 hectáreas.

En la céntrica Plaza de Santo Domingo de Murcia, y bajo una tímida lluvia, se instaló ayer la primera mesa, a la cual se acercaron varios dirigentes de Asaja y del PP, entre ellos el alcalde de la ciudad, Miguel Ángel Cámara; y los dipu-



RESPUESTA. Tres azafatas recogían firmas en defensa del Trasvase, ayer

tados Juan Carlos Ruiz y Javier Iniesta. El presidente del Sindicato detectó que la iniciativa «ha sido bien acogida y existe conciencia social, lo cual es una satisfacción». La firma está acompañada del

1 Congreso Medioambientales de España



Región de Murcia Consejería de Industria y Medio Ambiente

Dirección General del Medio Natural

La Consejeria de Industria y Medio Ambiente les invita a participar en la

Semana del Agente Medioambiental

que tendrá lugar con motivo del

1er Congreso de Agentes Medioambientales de España

Acto de inauguración del Congreso por el Presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, D. Ramón Luis Valcárcel Siso.

Simulacro de extinción de incendios a cargo de la Unidad Helitransportada de Murcia

Auditorio y Centro de Congresos "Victor Villegas" viernes 30 de marzo a las 9:30 h.

Exposición

"130 años de Guarderia Forestal en España" Con la participación de las Comunidades de Murcia, Andalucia, Cataluña, Madrid, Aragón y Navarra Edificio Centro de Congresos del Auditorio "Victor Villegos" Viernes 30 y sábado 31 de marzo (10 a 14 h. y 17 a 19 h.)

Ciclo de Cine Infantil

Centro de Visitantes del Parque Regional del Valle y Carroscoy

www.camae.es

- Sábado 31 de marzo de 2007 a las 11:00 h. Hermano oso II
- Domingo 1 de abril de 2007 a las 11:00 h. Bichos























El presidente de la patronal considera «decepcionante» que no haya Pacto del Agua

Ruiz Vivo, por su parte, dice que el **ex alcalde de** Lorca no quiso participar en «la pantomima» de su partido contra el Trasvase del Ebro

M. B. B. MURCIA

El presidente de CROEM, Miguel del Toro, calificó ayer de «decepcionante» el hecho de que los grupos parlamentarios en la Asamblea regional no hayan sacado adelante el Pacto del Agua. Recordó que la Comisión Ejecutiva de los empresarios se reunió el año pasado con PP y PSOE para solicitar que, al menos en materia hídrica, existiera una serie de acuerdos mínimos por el interés general de la Región. «Desde entonces seguimos igual y no parece que vayan a cambiar las cosas, habida cuenta de la falta de entendimiento que existe entre los partidos políticos en esta región». Subrayó que los empresarios «mantendrán la unidad» para seguir reivindicando que la región «necesita agua procedente de cuencas excedentarias para paliar su déficit».

La ausencia de Navarro

Por otra parte, el secretario general de la Presidencia, José Antonio Ruiz Vivo, aseguró ayer que el ex alcalde socialista de Lorca, Miguel Navarro, «no quiso participar en la pantomima de sus compañeros contra el trasvase del Ebro», durante la votación aver del Pacto del Agua en la Asamblea Regional. Como publicó aver La Verdad, Miguel Navarro permaneció sentado en la sala de estar de los diputados, situada detrás del hemiciclo, mientras se debatía y votaba el Pacto del Agua, por lo que no secundó la posición de su partido contraria al dictamen del PP. Navarro manifestó a esta Redacción que «estoy absolutamente fuera de la política».

Ruiz Vivo aseguró que el ex edil lorquino «es coherente con sus principios, con lo que siempre ha defendido, frente a la cobardía y la mala conciencia del resto de los diputados socialistas. Lo de aver

fue la puesta en evidencia de que estos señores están más pendientes de las instrucciones que les llegan de Madrid que de defendera los murcianos», apostilló.

Para el secretario general de la Presidencia «los murcianos en la calle se quedan estupefactos cuando ven que el Ebro se está desbordado, y aquí hay unos señores diciendo que no hay trasvase del Ebro para Murcia. Llevamos más de 20 días esperando que el secretario general del PSRM-PSOE diga a los murcianos por qué hay trasvases para Cataluña y no para Murcia», apostilló.

Para Ruiz Vivo, los socialistas murcianos «están acomplejados, porque hablan de los acuerdos del agua en otras comunidades, cuando en la Comunidad Valenciana socialistas y populares han dejado la puerta abierta, con valentía, al trasvase del Ebro en su Estatuto de Autonomía».

A juicio de Ruiz Vivo, la Asamblea Regional no alcanzó un acuerdo «porque Perico está más pendiente de su carguico», ironizó en referencia al secretario general de los socialistas murcianos, Pedro Saura, «puesto por Zapatero.

Crecida del Ebro

El portavoz del Gobierno regional y consejero de la Presidencia, Fernando de la Cierva, señaló que «nosotros no nos hemos apartado de lo que hemos dicho desde el año 2001, con el trasvase del Ebro. Otros son los que han cambiado de posición y se han quitado la pegatina del PHN ya que se pusieron en la manifestación de Valencia», señaló en referencia a la asistencia de socialistas murcianso en aquella marcha, entre ellos Pedro Saura.

El Gobierno murciano recuerda que la crecida del Ebro está alcanzando su máxima punta, con mmás de 2.500 metros cúbicos por segundo a su paso por Zaragoza.